



## Quelques nouvelles de Tolède

publié le 15/04/2014

Arrives hier soir à Tolède après un Long mais paisible voyage, nous consacrons notre première journée à la découverte de la ville. Mesquita Cristo de la Luz, cathédrale, portes, ruelles aux couleurs ocres magnifiques. Le soleil brille et tape fort. Les élèves semblent parfaitement heureux de travailler dur...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**